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ATA 201ª (ducentésima primeira) do Conselho Municipal de Alimentação Escolar (CAE) de 
Santana de Parnaíba. Em reunião ORDINÁRIA, às nove horas e vinte minutos do dia VINTE E 
NOVE DE AGOSTO de dois mil e dezoito, reuniu-se no auditório “Carlos Drummond de 
Andrade” da Secretaria Municipal de Educação, sito à R. Prof. Edgar de Moraes, 150 - Jardim 
Frediani, Santana de Parnaíba/SP, os seguintes representantes do CAE gestão 2017/2021: 
Nilton José Jardim (titular), Eliseu Neves da Silva (suplente), Rosilda Silva de Sousa (titular) e  
Waldineia Ibiapina Machado (suplente) representantes dos professores/trabalhadores da 
Educação/discentes; Magda Ribeiro Pinto da Silva (titular) e Michele Lento (suplente), 
representantes dos pais. Lembramos que a Conselheira Dayane Janaina Salvador do Prado 
(titular) está de licença maternidade. Não contamos com as presenças dos seguintes 
conselheiros: Saulo Medeiros de Oliveira (titular), Suzi Spitaletti (titular) e Marcelo Nunes da 
Silva (titular em substituição ao conselheiro Wilson Negrão) que justificaram satisfatoriamente 
a falta como comprova o anexo 1.  Ainda não contamos com as presenças dos seguintes 
conselheiros: Ricardo Borges de Souza (suplente), Paulo Roberto dos Santos Rodrigues 
(suplente), Douglas Ricci Tori Rosa (suplente) que não justificaram a falta. Como visitante, 
participou da reunião o senhor Gilberto Rodrigues da Silva (funcionário da SME). A senhora 
presidente deu inicio a reunião ordinária e, seguindo a pauta anexo (2), é a seguinte: 1- Ler e 
aprovar ou não da Ata Nº 200 – Reunião Ordinária; 2– Rever plano de ação; 3– Respostas dos 
Ofícios; 4 - Sobre verificação das Notas Fiscais Jan a Abril/18; 5 – Link do CAE na página da 
prefeitura – Assuntos Semanários; 6 – Outros assuntos não agendados, mas pertinentes. Fez-
se a leitura da ATA 200 pela presidente e foi aprovada sem ressalvas. A senhora presidente, 
seguindo a pauta, explicou que fará uma palestra sobre “Como Fazer Plano de Trabalho do 
CAE” no Encontro Regional de Conselheiros de Alimentação Escolar em Cajamar – SP no dia 
trinta de Agosto pp e aproveitou para também rever o Plano de Ação 2018 junto aos 
Conselheiros. Entendemos que até a presente data está se seguindo o Plano de Ação a exceção 
das visitas escolares. A Conselheira Waldineia deu a sugestão de no dia da reunião ordinária 
alguns conselheiros seguirem a partir das sete horas, horário da entrada dos alunos na rede 
municipal de ensino e após a visitação seguirem para a reunião do CAE. Sugeriu também que o 
atestado de horário fosse modificado e ao invés das 8h30, como é hoje, fosse das 8h às 12h. 
Após e continuando os assuntos da pauta falamos sobre as respostas dos ofícios, a senhora 
presidente comunicou que foi solicitado através do oficio 62/2018, OS 76109, sobre os 
atestados de horários para visitação escolar e ofício 63/2018, OS 80549, sobre o deferimento 
para posse das Atas das reuniões do CAE, desde a primeira até a 166 e aguardamos resposta.  
Em seguida, continuando a reunião, conversamos sobre como “alimentar” o link semanário do 
CAE na página da prefeitura. Foi sugerido a publicação de todos os cardápios utilizados neste 
semestre e verificar juto das escolas a permissão dos alunos, funcionários e professores para 
publicação de fotos e filmes. O Conselheiro Nilton sugeriu que as orientações dadas às Agentes 
de Alimentação Escolar poderiam ser de forma mais didática e prática, pois hoje é realizado 
através de palestras aparentemente cansativas e pouco utilizadas no dia-a-dia. Sobre as notas 
fiscais, a Conselheira Michele nos ofereceu outras opções para o controle. Relatou que existe 
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um programa (XML) que as notas poderiam ser enviadas ao email do CAE, economizando 
tempo, papel e trabalho para quem fiscaliza. Também conversamos sobe a previsão de 
despesas para o exercício previsto na Resolução 26, artigo 35 VIII – elaborar o Plano de Ação 
do ano em curso e/ou subsequente a fim de acompanhar a execução do PNAE nas escolas de 
sua rede de ensino, bem como nas escolas conveniadas e demais estruturas pertencentes ao 
Programa, contendo previsão de despesas necessárias para o exercício de suas atribuições e 
encaminhá-lo à EEx. antes do início do ano letivo. Ficou estabelecido que para o plano de ação 
de 2019 esse ítem será incluído. Desta forma, esta reunião teve sua finalização às 12 horas.  A 
presente Ata foi lavrada por mim, conselheira Magda Ribeiro Pinto da Silva, e assinada por 
todos os presentes acima nominados e referenciados. 
Presidente: Magda Ribeiro Pinto da Silva________________________________________ 
Conselheiros: 
Eliseu Neves da Silva ___ ____________________________________________________ 
 
Nilton José Jardim (titula)____________________________________________________ 
 
Michele Lento (suplente)____________________________________________________ 

Rosilda Silva de Sousa (titular)  ___________________________________________________ 

Waldineia Ibiapina Machado (suplente)____________________________________________ 

Visitantes: 

Gilberto Rodrigues Silva (SME)____________________________________________________ 
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